

## 新型コロナウイルス感染症に対策に関する市民の皆様への市長メッセージ

緊急事態宣言が発令されて以来、市民の皆様には大変ご不便をおかけしておりますが、感染拡大防止に向けご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、本日（4月28日）、高浜市において新型コロナウイルス感染者の1例目が発生いたしました。

愛知県の発表は次のとおりです。

年代性別 50歳代男性

国籍 日本

海外渡航歴 14日以内なし

発症日 4月20日

陽性確定日 4月27日

症状 発熱、咳、呼吸困難、咽頭痛、倦怠感、肺炎 【中等症】

市民の皆様には、引き続き、手指消毒の徹底、そして不要不急の外出自粛をお願いするとともに、「密閉」「密集」「密接」という「3密」の条件が重なるところへの立ち入りは避けていただくよう強くお願いいたします。現時点ではワクチンも、治療法もない中、誰も経験したことのない危機に立ち向かうには、何よりも人と接触しないことが大切です。

新型コロナウイルス感染症に係る様々な情報が流れていますが、中には事実と異なる情報もありますので、市民の皆様におかれましては、国、愛知県、市が発信する正確な情報に基づき、冷静な対応を心がけていただきますようお願いいたします。

明日から大型連休にはいりますが、外出を自粛してください。また、公園においても密集することのないよう自粛をお願いいたします。

一日も早く安心・安全な日常を取り戻すためには、新型コロナウイルスの感染拡大を抑え込むしかありません。そのために、市民の皆様、事業者の皆様のご理解、ご協力を引き続きよろしく申し上げます。

令和2年4月28日

高浜市長 吉岡初浩